

Démarches pour le visa

M. R., Mexique

23/06/2016

Ma mère qui, à 63 ans, devait se rendre aux États-Unis pour le mariage de l'un de mes frères, a entrepris les démarches pour son visa. Elle en fit une première et après un entretien et une somme importante à verser, ce document lui fut refusé. Elle insista, décrocha un nouveau rendez-vous, mais elle était très embêtée, toute triste. Comme elle était convoquée juste un jour

après l'anniversaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria, je lui ai conseillé de s'en remettre à lui. Je l'ai appelée quelques jours plus tard pour savoir où elle en était et elle m'a confié que tout avait été très étonnant : elle faisait la queue avant son entretien, lorsque des gens, passés près d'elle, l'ont félicitée, allez donc savoir pourquoi. En fait elle a été reçue par quelqu'un qui l'a mise très à l'aise, ne lui a rien demandé d'autre et lui a confirmé qu'elle pouvait relancer sa demande de visa. Elle est très reconnaissante à saint Josémaria pour cette faveur. Elle n'avait pas cessé de le prier sur son trajet et elle lui avait promis de dire tous les jours sa prière s'il lui accordait la faveur du visa.

opusdei.org/fr-cm/article/demarches-pour-le-visa/ (25/01/2026)